RÉUNION DES MINISTRES DES FINANCES DE LA ZONE FRANC

COMMUNIQUE DE PRESSE

www.finances.gouv.cg

Abidjan, capitale de la Côte d'Ivoire sera à partir du début de ce week-end, la capitale du franc CFA, avec la tenue de la réunion de tous les ministres des finances de la zone franc qui s'ouvre ce vendredi 15 avril 2016. Il s'agit des six pays de la Communauté Économique et Monétaire de l'Afrique Centrale (CEMAC), et les huit autres de l'Union Économique et Monétaire Ouest Africaine (UEMOA).

Le Ministre congolais des Finances, du Budget et du Portefeuille Public, Président en exercice du Comité ministériel de la CEMAC qui est arrivé cet après-midi à Abidjan, préside demain jeudi 13 Avril, la réunion des ministres des finances des six pays de la CEMAC. Au menu de leurs entretiens, le suivi de l'applicabilité des mesures envisagées par le Chefs d'Etat au dernier sommet de Yaoundé, afin de faire face à la crise financière causée par la baisse drastique des prix de pétrole. Dans l'après-midi, le ministre congolais des finances, Calixte Nganongo, participera aux cotés de ses homologues de la CEMAC à la conférence interafricaine des marchés des Assurances (CIMA).

Fait à Abidjan, le 12 Avril 2017.

Le Service de presse du Ministère des Finances